

## „Lasst uns gemeinsam über Europa reden“



**Leopold Graf Deym** eröffnete die Reihe „Lasst uns gemeinsam über Europa reden“, die der Verein „Gemeinsam leben und lernen in Europa e.V.“ im Hinblick auf die Europawahl bis zum Mai veranstaltet. Deym, im Schloss Arnstorf geboren, entstammt einem alten böhmischen Adelsgeschlecht und war lange als Jugendhilferferent

beim Landescaritasverband in München tätig. Er beklagte fehlendes Engagement und geringe Solidarität vieler Europäer, die zu sehr an sich selbst und zu wenig an das gesellschaftliche Miteinander dächten. Nicht nur in Worten sondern auch in Taten müsse man für Europa einstehen. Er selbst hat Schloss Dražič in Südböhmen mit viel privater Initiative, dem Engagement Freiwilliger, öffentlichen Mitteln und Spendengeldern saniert und zu einem Ort des Miteinanders, der Bildung und der Begegnung für Jugendliche in einem gemeinsamen Europa umfunktioniert. Er will damit vor allem ein Zeichen für den deutsch-tschechischen Brückenschlag in der Europaregion Donau-Moldau setzen. Für den Vortrag dankte **Julia Cihlars**. – red/Foto: privat

PNP 26.2.19